



Viernes 18 de marzo de 2016

EL ECONOMISTA^{mx}

Bancos, listos para financiar proyectos energéticos

Banqueros mexicanos se dicen dispuestos y listos a financiar proyectos relacionados con la reforma energética, principalmente en infraestructura de energía eléctrica. En entrevistas realizadas por El Economista TV, en la 79 Convención Bancaria, en Acapulco, Guerrero, la semana pasada, los directivos tanto de bancos de desarrollo como privados se mantienen optimistas, pese al entorno complicado de los mercados financieros internacionales. Los directivos están tratando de implementar estrategias para apuntar su negocio, unos con la afectación del recorte presupuestal, otros con el aumento de las tasas de interés tanto en México como en EU.

ElFinanciero

Peso, con su mejor ciclo de recuperación frente al dólar en tres años

El dólar en ventanilla bancaria se hundió a 17.62 pesos en la jornada del jueves, nivel muy por debajo del máximo histórico alcanzado de 19.70 el pasado 11 de febrero y también inferior a los 19.17 unidades previo al anuncio conjunto de la Secretaría de Hacienda (SHCP) y del Banco de México (Banxico), el 17 del mismo mes. El avance de la moneda mexicana desde sus niveles del 11 y 17 de febrero al cierre de ayer, es de 10.56 y 8.09 por ciento, en cada caso. Este comportamiento representa su mejor ciclo de recuperación desde mayo de 2013, esto es en casi en tres años. Banxico informó que el dólar spot cerró en 17.35 unidades a la venta, lo que constituye su nivel más bajo desde el cinco de enero del presente año. En el día, el peso avanzó 29.75 centavos, equivalente a 1.69 por ciento.

REFORMA
CORAZÓN EN MÉXICO

Usará Pemex 66% menos plataformas

Este año, Pemex planea eliminar hasta 66 por ciento de los contratos de plataformas, principalmente para perforación de pozos. La subsidiaria Pemex Exploración y Producción (PEP) arrancó el año con 30 equipos contratados, según un documento elaborado por la subdirección de producción de aguas someras. En la propuesta para reducir gastos, a partir de marzo se irán terminando contratos con estas plataformas y para septiembre se espera que sólo tenga 10 activas. Los equipos que sufrirán más el recorte son las plataformas auto-elevables con una caída de 73 por ciento al pasar de 19 a sólo 6 cuando termine el 2016.

“La inteligencia sin ambición es como un pájaro sin alas”

C. Archie Danielson

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

17.40

Euro

19.71

ComUniCCo
Financiero

IMC



Viernes 18 de marzo de 2016

ÚLTIMOS FOLIOS:

Apertura de inscripciones a la 93 Asamblea Convención Nacional, Veracruz 2016



IMSS / Presentación de la relación de Contadores Públicos Autorizados para dictaminar



Cursos y capacitación IMCP



NOTAS FISCALES:

SAT / Nuevo Anteproyecto de la primera resolución de modificaciones a la RMF para 2016. Destrucción de vehículos usados



SAT / Listado de contribuyentes definitivo que no desvirtuaron los hechos que llevaron a la autoridad a notificarlos al 15 de marzo de 2016 publicado en la página del SAT



SAT / Prepárese para la declaración anual de personas físicas



MILENIO

Hacienda flexibiliza esquema de Fibra E

Un día antes de la celebración de la expropiación petrolera, el secretario de Hacienda, Luis Videgaray, anunció que se flexibilizará el esquema fiscal del Fibra E, el instrumento financiero propuesto por el gobierno para que Pemex y otras empresas puedan colocar negocios en el mercado bursátil y obtener financiamiento mediante esos activos, lo que podrá otorgarle un respiro en este momento de crisis. En el 11 Summit de Capital Privado de la Amexcap, el funcionario indicó que se ofrecerá a los inversionistas un plan para diferir el pago de impuestos solo cuando se generen ganancias de los activos en Fibra E, y no cuando se entreguen certificados bursátiles, con el fin de aumentar la captación de recursos para proyectos energéticos.

EXCELSIOR

¿Cómo afecta la volatilidad a los mercados emergentes?

Los precios del petróleo han repuntado un poco, pero los productores siguen tambaleándose por la caída en los precios del crudo el año pasado. La compañía petrolera estatal de Malasia está despidiendo trabajadores. Petrobras, el gigante petrolero en problemas de Brasil, consiguió recientemente un préstamo de 10,000 millones de dólares del Banco de Desarrollo de China para ayudarse a pagar bonos por vencer. El director de Petróleos Mexicanos (Pemex), la empresa productiva del Estado, dijo que la compañía enfrenta una "crisis de liquidez". Los problemas en estas compañías subrayan preocupaciones más amplias en torno a la carga de la deuda corporativa en mercados emergentes.

La Razón

Petroprecios suben más de 4% ante decisión de la Fed

Luego de que la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos anunciara que mantendría sus tasas de interés entre 0.25 y 0.50 por ciento, los precios del petróleo a nivel internacional registraron ganancias mayores a cuatro por ciento, mientras que el peso se apreció 1.32 por ciento frente al dólar en ventanilla bancaria y el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) aumentó 1.22 por ciento. La mezcla mexicana, tuvo una apreciación de 4.6 por ciento respecto al cierre del martes pasado, luego de pasar de 29.38 dólares por barril a 30.74 dólares; mientras, el crudo West Texas Intermediate (WTI) aumentó su valor en 5.8 por ciento, ya que subió de 36.34 a 38.46 dólares, y el Brent pasó de 38.74 a 40.33 dólares por barril, con un incremento de 4.1 por ciento.



Viernes 18 de marzo de 2016

CNNEXPANSIÓN

5 riesgos para el peso y los mercados financieros

Desde la reticencia de Irán para limitar su producción petrolera, una burbuja financiera de tecnológicas en Wall Street y hasta temores por una recesión en Estados Unidos, amenazan con desaparecer la aparente calma que ha regresado a los mercados financieros. En el caso de México, desde que el banco central, encabezado por Agustín Carstens, elevó su tasa de interés referencial en 50 puntos base y suspendió las subastas diarias de dólares, el peso se ha apreciado 8.76% ante el dólar y el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana ha ganado 5.42%, sin embargo, los riesgos no se han desvanecido del todo.

Grupo Fórmula

Habrán condiciones favorables para la dispersión de contaminantes

Aún cuando la calidad del aire es "mala" por partículas suspendidas en el noreste y noroeste del valle de México, por la tarde las condiciones meteorológicas serán favorables para la dispersión de contaminantes. En su cuenta de Twitter @Aire_CDMX, el Sistema de Monitoreo Atmosférico (Simat) indicó: "MALA por #PM10 al norte de la ciudad. Por la tarde las condiciones meteorológicas serán favorables para la dispersión". Además, mencionó que la radiación solar sería de muy alta a extremadamente alta entre 11:00 y 14:00 horas, con un índice de 11 puntos, por lo que recomendó utilizar filtro solar. Luego de cuatro días de contingencia, la calidad del aire mejoró ligeramente este viernes, al registrar un máximo de partículas suspendidas de 106 puntos en Ecatepec

Noticias MVS

No hay nada que festejar en Pemex, tendrá un aniversario de defunción!" PRD

En la Cámara de Diputados, legisladores de oposición consideraron que en la víspera del 78 aniversario de la expropiación petrolera "no hay nada que festejar". Incluso, el presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, Jesús Zambrano, subrayó que la reforma energética aprobada a finales del año 2013 fue un "fracaso" y la empresa está prácticamente quebrada. "Y la verdad es que no hay nada que celebrar. Absolutamente, este es mi balance: no hay nada que celebrar este 18 de marzo, pensando en el bien del país. La reforma petrolera, energética que se hizo en 2013-2014, ha sido un absoluto fracaso", apuntó.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(17/03/16)	3.75
TIIE 28 (17/03/16)	4.0648
TIIE 91 (17/03/16)	4.1150
TIIE 182 (16/03/16)	4.2500
CETES 28 (15/03/16)	3.80

Reservas internacionales (mdd)

(11/03/2016) 176,093.8

Inflación anual (Ene. 2015-Ene. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.87
Inflación subyacente	2.66

Inflación mensual (Ene. 2016, %)

Inflación *	0.44
Inflación subyacente	0.36

UDIS (10/03/16) 5.443656

* WWW.BANICO.ORG.MX





Viernes 18 de marzo de 2016



Mexicana ICA dice pagó deuda garantizada por acciones de OMA

La constructora mexicana ICA anunció el viernes el pago de un crédito otorgado por la firma local Arrendadora Value por 600 millones de pesos mediante la venta de acciones del grupo aeroportuario OMA Serie B que fueron otorgadas como garantía de dicho crédito. ICA, la mayor constructora de México que está en medio de un proceso para reestructurar su deuda, se ha visto golpeada por un desplome del peso mexicano que ha encarecido el servicio de su considerable deuda en dólares. La empresa dijo que la fecha han sido vendidas 6,814,578 acciones de OMA Serie B, que han sido aplicados al pago del crédito.



Bolsas europeas quieren lograr avance semanal

En el último día de la semana las principales bolsas del viejo continente cotizan con ganancias pese a que las acciones de la energía no responden a los precios del petróleo que están en máximos de lo que va del año. El FTSE 100 baja 0.32%, el Dax de Alemania pierde 0.11%, el francés CAC 40 retrocede 0.16%. La Bolsa de Italia desciende 0.43%, mientras que el IBEX 35 de España resta 0.49% y el índice Stoxx 600 baja 0.20%. Si bien los costos del petróleo cotizan por encima de los 41 dólares por barril, las acciones de las aceiteras europeas descienden, como Neste productor de petróleo que cede 1.3% y Royal Dutch Shell PLC que cae un 0.7%.



Pronostican clima caluroso en gran parte del país

El sistema frontal número 47 se continúa disipándose y se encontrará sobre Texas, Estados Unidos; mientras que una zona de inestabilidad sobre Coahuila, originará rachas de viento de hasta 60 kilómetros por hora en Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) prevé que una entrada de humedad de ambos litorales, genere nubosidad y precipitaciones aisladas en Tamaulipas, Veracruz, Puebla, Oaxaca, Chiapas, Tabasco, Campeche, Yucatán y Quintana Roo. Al tiempo que una circulación anticiclónica predominará en la mayor parte del territorio nacional, lo que provocará ambiente caluroso a lo largo del día y bajo potencial de lluvia.

